



## PERESMIAN BANK SYARIAH INDONESIA

Presiden Joko Widodo meresmikan PT Bank Syariah Indonesia Tbk., Senin (1/2), di Istana Negara, Jakarta. Peresmian ini menjadi hari bersejarah bagi perkembangan ekonomi syariah di Indonesia yang berstatus sebagai negara berpenduduk muslim terbesar di dunia.

## Deretan Pemimpin Dunia Kecam Aksi Kudeta Militer di Myanmar

Junta militer yang memerintah Myanmar selama beberapa dekade sejarahnya tidak pernah benar-benar mundur dari kekuasaan dan rela memberikan kekuasaan kepada pemerintah sipil.

WASHINGTON, DC (IM) - Kecaman keras atas aksi kudeta militer di Myanmar mengalir dari

para pemimpin dunia. Mereka mendesak untuk segera membebaskan para pemimpin sipil, Aung

### 500 WNI di Myanmar Dipastikan dalam Keadaan Baik dan Aman

JAKARTA (IM) - Kementerian Luar Negeri (Kemlu) RI memastikan warga negara Indonesia (WNI) di Myanmar dalam keadaan baik dan aman menyusul kudeta militer yang terjadi di negara itu.

Sebagaimana diberitakan, militer Myanmar mengambil alih pemerintahan setelah menahan pemimpin demokratis Aung San Suu Kyi dan sejumlah pejabat, termasuk presiden Win Myint pada Senin (1/2) dini hari. Militer kemudian mengumumkan keadaan darurat di Myanmar selama satu tahun.

Direktur Perlindungan WNI dan Badan Hukum Indonesia (PWNH-BHI) Kemlu RI, Judha Nugraha mengatakan WNI di

Myanmar dalam keadaan aman. "Jumlah WNI di Myanmar sekitar 500 orang. Kondisi mereka saat ini dalam keadaan baik dan aman. Mayoritas WNI bekerja di sektor migas, pabrik, industri garmen, dan ABK," kata Judha Nugraha melalui pesan singkat kepada media, Senin (1/2).

"KBRI telah berikan imbauan kepada masyarakat dan menghubungi simpul-simpul komunitas masyarakat Indonesia agar tetap tenang dan menghubungi hotline KBRI jika menghadapi masalah," ujarnya.

Sebelumnya, Pemerintah Indonesia telah menyampaikan keprihatinannya akan situasi politik

► Bersambung ke hal 11

San Suu Kyi, yang kini ditahan. Seperti dilansir AFP, Senin (1/2), Perdana Menteri (PM) Inggris, Boris Johnson, mengancam kudeta militer dan penahanan pemimpin de-facto Myanmar, Aung San Suu Kyi.

"Saya mengancam kudeta dan penahanan tidak sah terhadap sejumlah warga sipil, termasuk Aung San Suu Kyi, di Myanmar. Suara rakyat harus dihormati

dan para pemimpin sipil harus dibebaskan," ucap PM Johnson dalam pernyataan via Twitter.

Seruan serupa disampaikan oleh Presiden Dewan Eropa, Charles Michel, yang dalam pernyataannya mengancam kudeta militer Myanmar dan menyerukan semua orang yang ditahan secara tidak sah untuk dibebaskan.

Kecaman juga datang dari Amerika Serikat (AS), Australia,

Norwegia, Kanada dan Perserikatan Bangsa-bangsa (PBB).

Juru bicara Gedung Putih, Jen Psaki, menegaskan bahwa Amerika Serikat (AS) akan mengambil tindakan terhadap pihak-pihak yang bertanggung jawab jika langkah-langkah ini tidak dicabut.

Jen Psaki memperingatkan siapa pun yang berusaha mengubah

► Bersambung ke hal 11

## Jokowi Sebut PPKM Tak Efektif, Tapi Kok Diperpanjang Lagi

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menilai Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) tidak efektif mengatasi penyebaran Covid-19. Hal ini menimbulkan beragam komentar. Bahkan banyak pihak yang mempertanyakan

kenapa baru saat ini Pemerintah sadar bahwa PPKM tidak efektif.

"Itu yang bilang PPKM gak efektif ke mana saja anda, baru bilang sekarang pas udah diperpanjang 2 Minggu lagi," tulis akun @rikawiji yang dikutip Senin (1/2).

"Presiden Jokowi kecewa dengan PPKM, karena dinilai tidak efektif menekan kasus positif COVID-19. Karena dinilai hanya menekan sektor ekonomi saja. Yg jadi pertanyaan saya, kenapa

► Bersambung ke hal 11

## AHY Sebut Pejabat di Lingkaran Jokowi Terlibat Gerakan Ambil Alih Demokrat

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) menyebut ada pejabat pemerintahan yang terlibat dalam upaya pengambilalihan kursi ketua umum Partai Demokrat secara paksa. AHY menyebut, orang tersebut

juga berada di lingkaran terdekat Presiden Joko Widodo.

"Menurut kesaksian dan testimoni banyak pihak yang kami dapatkan, gerakan ini melibatkan pejabat penting Pemerintahan, yang secara fungsional berada di dalam lingkaran kekuasaan terdekat

dengan Presiden Joko Widodo," kata AHY dalam konferensi pers yang disiarkan akun Youtube Agus Yudhoyono, Senin (1/2).

AHY pun menyebut gerakan tersebut juga sudah mendapat

► Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Kasus Positif Bertambah 10.994 Orang, yang Sembuh dari Korona 10.461 Orang

JAKARTA (IM) - Pandemi Covid-19 hampir berjalan 11 bulan di Indonesia. Namun, belum ada tanda-tanda laju penularan Covid-19 sudah dapat dikendalikan pemerintah. Jumlah orang yang terpapar virus asal Wuhan, Tiongkok itu dalam beberapa hari terakhir rata-rata berada di angka 10.000 kasus.

Data Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 menunjukkan, dalam 24 jam terakhir ada penambahan 10.994 kasus baru Covid-19. Sehingga total kasus Covid-19 di Indonesia sudah mencapai 1.089.308 orang. Angka ini diakumulasi sejak virus korona itu dilaporkan masuk ke Indonesia pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 melalui data yang diterima wartawan pada Senin

(1/2) sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id dan Kemkes.go.id, dengan pembaruan yang muncul setiap sore.

Bersamaan dengan itu, pemerintah juga melaporkan terdapat penambahan 10.461 pasien Covid-19 yang sembuh. Mereka dinyatakan sembuh berdasarkan pemeriksaan laboratorium dengan metode polymerase chain reaction (PCR), yang hasilnya negatif virus korona.

Dengan demikian, total pasien Covid-19 yang sembuh sampai saat ini berjumlah 883.682 orang sejak awal pandemi.

Akan tetapi, terjadi juga penambahan pasien Covid-19 yang meninggal, ada 279 orang

► Bersambung ke hal 11



### VAKSINASI MASSAL UNTUK TENAGA KESEHATAN DI MAKASSAR

Sejumlah tenaga kesehatan mengikuti vaksinasi dosis pertama vaksin Covid-19 Sinovac di kampus Universitas Hasanuddin (Unhas) Makassar, Sulawesi Selatan, Senin (1/2). Vaksin massal tersebut menargetkan sebanyak 4.000 tenaga kesehatan yang bertugas di fasilitas kesehatan pemerintah dan swasta se-kota Makassar untuk menerima dosis pertama vaksin.

**Bagus**  
MENCEGAH UDARA LEMBAB  
Penghilang Bau • Anti Ngengat  
Mencegah Penjamuran

**Intiland**  
Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Kita harus bisa bersikap rendah hati, namun jangan sampai meremehkan diri sendiri.  
Kata Perenungan Master Cheng Yen

### ASALTAU!

## Semprotkan Merica saat Tangkap Bocah 9 Tahun, Polisi AS Dikecam

SEORANG bocah perempuan kulit hitam berusia sembilan tahun dibogol dan disemprot merica oleh polisi di kota Rochester, New York, Amerika Serikat (AS). Tindakan ini pun menuai kecaman.

Wakil Kepala Polisi Andre Anderson mengatakan pada Minggu (31/1) waktu setempat, bahwa gadis kecil itu - yang tidak disebutkan namanya - menderita gangguan mental serius. Ia dilaporkan ke polisi karena mengancam untuk membunuh dirinya sendiri dan ibunya.

Dilansir dari AFP, Senin (1/2) dalam video yang dirilis kepolisian kota, petugas polisi yang dipanggil ke tempat kejadian pada hari Jumat (29/1) melakukan pembogolan. Hal itu dilakukan sebelum polisi mencoba memaksanya masuk ke dalam mobil dan menyemprotkan merica ketika dia melawan.

Sebelumnya, rekaman kekerasan polisi terhadap orang-orang Afrika-Amerika, termasuk pembunuhan George Floyd pada Mei 2020, telah memicu aksi protes besar-besaran di

► Bersambung ke hal 11

## Pembakar Mobil Via Vallen Divonis 6 Tahun Penjara

PELAKU pembakar mobil Via Vallen, Pije (41), divonis 6 tahun penjara. Vonis yang dibacakan majelis hakim Pengadilan Negeri Sidoarjo, Senin (1/2) lebih berat dari tuntutan 3 tahun penjara yang diajukan jaksa sebelumnya.

"Unsur yang memberatkan karena perbuatan terdakwa sangat membahayakan orang lain. Sedangkan unsur meringankan, terdakwa mengakui terus terang perbuatannya, serta masih muda. Maka atas perbuatannya terdakwa divonis enam tahun penjara," ujar Hakim Damelia Fresilia Simanjatuk, saat membacakan putusan majelis hakim.

Sidang sendiri digelar secara virtual di ruang sidang Kartika PN Sidoarjo. Dalam sidang tersebut tak terlihat kehadiran Via Vallen. Namun adik Via Vallen, Mella Rossa, tampak hadir.

Menanggapi vonis hakim, jaksa penuntut umum Muhammad Ridwan Dermawan menerima atas putusan itu. Vonis itu dua kali lipat dari tuntutan yang tiga tahun penjara. "Saya menerima putusan majelis hakim,"

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.115,00	13.850,00
SGD	10.773,00	10.423,00
AUD	10.871,00	10.531,00
EUR	17.258,00	16.918,00
HKD	1.860,00	1.755,00
GBP	19.526,00	19.126,00

Senin 01 Februari 2021 16:45 WIB